

Pedirá licencia Vilchis; va con todo por la candidatura

SATURNINO PAREDES QUINTANA

El presidente municipal de Ecatepec, Fernando Vilchis, dio a conocer que pedirá licencia para competir en el proceso interno de Morena por la gubernatura.

En conferencia de prensa, el edil de Ecatepec señaló que una vez que su partido lance la convocatoria para coordinar los trabajos de la 4T en el Estado de México se retirará de su cargo. Hizo ver que se encuentra listo para participar

por la candidatura a gobernador.

Vilchis aseguró que Ecatepec es el municipio del Estado de México que más aporta votos a Morena en todos los procesos electorales y las consultas.

En pocos meses, compartió, he logrado posicionarme en las distintas encuestas de preferencias electorales por la gubernatura.

Estoy listo para presentarme como una de las mejores opciones de Morena y sus aliados a gobernador mexiquense, apuntó el alcalde de Ecatepec.



morena
La esperanza de México

Fernando Vilchis, presidente municipal de Ecatepec.